



El 49 % de los galos cree que Francia no saldrá de la crisis antes de 2015

Martes, 20 de noviembre de 2012 - 3:29 pm

París (EFE).— El 49 % de los franceses considera que su [país](#) no saldrá de la crisis al menos hasta finales de 2015, mientras que un 34 % cree que el relanzamiento económico llegará a lo largo de los tres próximos años, según un sondeo de CSA difundido hoy por la emisora RTL.

La encuesta, que se realizó antes de que la agencia de calificación Moody's rebajara anoche la nota de la [deuda](#) de Francia desde la matrícula de honor o "Aaa" hasta el sobresaliente alto o "Aa1", con perspectiva negativa, muestra también que solo un 2 % de los franceses cree que la salida de la crisis llegará en 2013.

Un 15 % opina que la recuperación llegará en 2014 y un 17 % considera que habrá que esperar hasta 2015, [mientras](#) que otro 17 % no se pronuncia.

Si se ordenan los resultados por edades, los jóvenes son los más pesimistas ya que un 55 % de los que tienen edades comprendidas entre los 15 y los 24 años considera que no se saldrá de la crisis hasta después de 2015.

Por ideologías, quienes se declaran votantes socialistas (35 %), de izquierda (39 %) o de centro (39 %) se declaran más optimistas respecto a los [plazos](#) para recuperar el dinamismo económico antes de 2015 que aquellos que en las últimas elecciones presidenciales votaron a los conservadores (63 %) o a la extrema derecha (67 %).

Además, el 59 % de los encuestados considera que las medidas emprendidas por el Gobierno del primer ministro Jean-Marc Ayrault bajo la presidencia de François Hollande para paliar los efectos de la crisis tendrán efectos negativos para su situación financiera personal, frente al 22 % que cree que no tendrán influencia y el 13 % que opina que serán positivas.

La encuesta se realizó entre el 14 y el 15 de noviembre sobre una muestra representativa de 1.040 personas por el método de cuotas.